

72. Une conférence de presse spéciale sur les droits de l'homme et le SIDA donnée par le Centre pour les droits de l'homme et l'Organisation mondiale de la santé a fait l'objet d'un reportage télévisé.

73. Le 22 octobre, le grand public a été invité à participer à la célébration de la Journée des Nations Unies (24 octobre). A cette occasion, l'Office des Nations Unies à Genève a organisé, en coopération avec d'autres organismes des Nations Unies dans cette ville et avec le concours du Conseil du personnel, une opération "Portes ouvertes" dans le cadre de laquelle plusieurs activités ont eu lieu, dont une table ronde-débat sur les questions relatives aux droits de l'homme, présidée par le Secrétaire général adjoint aux droits de l'homme. Le Service de l'information a joué un rôle de premier plan dans la préparation, la coordination et l'organisation de cette importante manifestation publique. Une interview avec le Directeur général de l'Office des Nations Unies à Genève a été diffusée en direct par la télévision Suisse Romande. Plus de 15 000 personnes ont visité le Palais des Nations ce jour-là.

B. Activités d'autres centres et services d'information de l'ONU

74. Dans le cadre d'une vaste campagne de sensibilisation du public aux questions relatives aux droits de l'homme et de mobilisation en faveur des activités entreprises par l'ONU dans ce domaine, les centres et services d'information exécutent toute une série d'activités très diverses tout au long de l'année à l'occasion d'anniversaires se rapportant aux questions des droits de l'homme en général et de la commémoration de la Journée des droits de l'homme (10 décembre) en particulier.

75. L'abondante documentation produite par le Département sur les droits de l'homme et des questions connexes est distribuée par les centres et services d'information de l'ONU à divers groupes dans le monde entier, tel que les représentants officiels des gouvernements, les médias, les organisations non gouvernementales, les établissements d'enseignement et de recherche et les organismes religieux. Dans le cadre de la campagne d'information multimédia, lancée par le Département à l'occasion du quarantième anniversaire de la Déclaration universelle des droits de l'homme et poursuivie par la suite, les centres et services d'information ont entrepris de très nombreuses activités liant les droits de l'homme à d'autres problèmes économiques et sociaux tels que la condition de la femme, l'éducation, les droits de l'enfant, le SIDA, l'apartheid, le développement et la situation des groupes autochtones. Ces activités comprennent notamment l'organisation de festivals du film, d'expositions, d'émissions de télévision et de radio, de concours de dissertation et de dessin, de manifestations sportives, de colloques et séminaires, de tables rondes et de cérémonies commémoratives.

76. On trouvera ci-après une brève description de certaines activités entreprises par les centres et services d'information de l'ONU pour faire largement connaître au public le quarantième anniversaire de la Déclaration universelle des droits de l'homme et mobiliser son soutien en faveur de la Campagne mondiale d'information sur les droits de l'homme.

6
7
8
9
10
11
12